

PELUNCURAN HOLDING BUMN DANAREKSA

Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) bersama Direktur Utama Danareksa Arisudono Soerono (kiri) meluncurkan Holding BUMN Danareksa di Kementerian BUMN, Jakarta, Rabu (20/7). Danareksa diresmikan menjadi holding yang membawahi beberapa perusahaan lintas sektor untuk memperkuat bisnis dan optimalisasi sumber daya perusahaan serta menjadi holding spesialis transformasi pertama milik BUMN yang berstandar dan berskala internasional.



Realisasi Investasi Triwulan II 2022 Capai Rp302,2 T, Tumbuh 35,5 Persen

Secara proporsi, PMA mencapai 54 persen dari total seluruh realisasi investasi sementara PMDN menempati 46 persen. “Di tengah isu global yang tidak menentu, Indonesia masih tetap dipercaya sebagai salah satu negara tujuan investasi,” kata Bahlil Lahadalia.

JAKARTA (IM) - Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) mencatat realisasi investasi sepanjang April-Juni (triwulan II) tahun 2022 mencapai Rp302,2 triliun atau tumbuh 35,5 persen dibandingkan capaian pada periode yang sama di tahun sebelumnya sebesar Rp223,0 triliun (yoy). Raih ini tumbuh 7,0 persen dibandingkan dengan capaian triwulan sebelumnya

sebesar Rp282,4 triliun (q on q) dengan total penyerapan tenaga kerja sebanyak 320.534 orang. “Realisasi investasi Rp302,2 triliun, tumbuh q on q 7 persen, kalau dibandingkan tahun kemarin tumbuh 35,5 persen. Ini mungkin dalam sejarah pertama kali tumbuh sebanyak ini,” Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia dalam konferensi pers secara hybrid di Jakarta,

Rabu (20/7).

Secara rinci, realisasi investasi periode triwulan II 2022 terdiri dari Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) Rp139,0 triliun, tumbuh 30,8 persen yoy, dan Penanaman Modal Asing sebesar Rp163,2 triliun, atau tumbuh 39,7 persen yoy.

Secara proporsi, PMA mencapai 54 persen dari total seluruh realisasi investasi sementara PMDN menempati 46 persen. “Di tengah isu global yang tidak menentu, Indonesia masih tetap dipercaya sebagai salah satu negara tujuan investasi,” katanya.

Menurut Bahlil, ada sejumlah faktor yang mendukung Indonesia jadi destinasi investasi, yakni kepercayaan investor pada kepemimpinan Presiden Jokowi, kepercayaan terhadap stabilitas politik, proses hu-

kum yang semakin baik serta transparansi percepatan pelayanan yang juga semakin baik. “Ini wujud keberhasilan kita atas implementasi UU Cipta Kerja,” ujarnya.

Berdasarkan lokasi proyek, realisasi investasi triwulan II 2022 tersebar di Jawa Barat, DKI Jakarta, Sulawesi Tengah, Jawa Timur dan Riau.

Adapun sebaran sektornya yakni industri logam dasar, barang logam, bukan mesin dan peralatannya; pertambangan; perumahan, kawasan industri dan perkantoran; transportasi, gudang dan telekomunikasi; serta industri makanan.

Secara kumulatif, realisasi investasi pada Semester I 2022 mencapai Rp584,6 triliun, atau mencapai 48,7 persen dari target yang ditetapkan Presiden Jokowi sebesar Rp1.200 triliun.

Sepanjang Januari-Ju-

ni 2022, realisasi PMA mencapai Rp310,4 triliun (53,1 persen) dan realisasi PMDN mencapai Rp274,2 triliun (46,9 persen). Proyek investasi tersebar paling banyak di Jawa Barat, DKI Jakarta, Jawa Timur, Sulawesi Tengah dan Riau.

Realisasi investasi Semester I 2022 tersebar di sektor industri logam dasar, barang logam, bukan mesin dan peralatannya; pertambangan, transportasi, gudang dan telekomunikasi; perumahan, kawasan industri dan perkantoran; serta industri makanan.

Singapura, Tiongkok, Hong Kong, Jepang dan Amerika Serikat tercatat sebagai lima negara teratas yang paling banyak menanamkan modal di Indonesia sepanjang Semester I 2022. • pan

Ini Komitmen Pemerintah Percepat Ekspor Produk Sawit

JAKARTA (IM) - Dalam rangka mendorong percepatan ekspor dan peningkatan harga Tandan Buah Segar (TBS) di level petani dan sekaligus berkontribusi terhadap penurunan harga Crude Palm Oil (CPO) global, Pemerintah menempuh kebijakan dengan menurunkan tarif Pungutan Ekspor menjadi USD 0.

Kebijakan ini ditempuh melalui penerbitan Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 115/PMK.05/2022 tentang Perubahan atas PMK Nomor 103/PMK.05/2022 tentang Tarif Layanan Badan Layanan Umum Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit pada Kementerian Keuangan.

Adanya PMK 115 ini, tarif pungutan ekspor untuk semua produk CPO dan turunannya menjadi USD 0 sejak 15 Juli sampai dengan 31 Agustus 2022. Sementara itu, terhitung mulai 1 September 2022 tarif progresif akan berlaku kembali terhadap harga pungutan

ekspor. “Ini diharapkan dapat mendorong peningkatan ekspor lebih cepat lagi dan meningkatkan harga TBS di level petani,” ungkap Kepala Badan Kebijakan Fiskal Kementerian Keuangan Febrio Kacaribu di Jakarta, Rabu (20/7).

Selain itu untuk meningkatkan kesejahteraan petani sawit, komitmen Pemerintah ditunjukkan melalui peningkatan produktivitas perkebunan kelapa sawit yang dikelola oleh rakyat, hilirisasi produk kelapa sawit untuk sektor industri dengan mendorong perkembangan industri oleokimia (bahan kimia yang berasal dari lemak seperti kosmetik dan deterjen) maupun melalui dukungan pembentukan pabrik-pabrik kelapa sawit berskala kecil, dan peningkatan kompetensi sumber daya manusia terutama program pengembangan yang sesuai praktik pertanian yang baik dan menunjang keberlanjutan usaha. • dot

70 Tahun Pameran K di Perdagangan Dunia untuk Industri Plastik dan Karet



(ki-ka) Sofyanto Widjaja (General Manager WAKENI), Wilson Pandhika (Sekjen Indonesian Plastic Recyclers/IPR), Vera Siregar (Representative of Messe Dusseldorf), Fajar Budiyo (Sekjen Asosiasi Industri Aromatik Olefin dan Plastik Indonesia (INAPLAS).

JAKARTA (IM) - Messe Düsseldorf mengundang pengusaha Indonesia dan media untuk mempresentasikan K 2022, pameran perdagangan global terkemuka industri plastik dan karet, yang akan memperingati ulang tahun ke-70 di bulan Oktober ini di Jerman. Presentasi K 2022 berlangsung Rabu (20/7) di Jakarta.

“Pada peringatan platinum tahun ini, pameran K mengangkat tiga tema besar yakni ekonomi sirkular, perlindungan iklim, dan digitalisasi. K 2022 hadir pada saat yang tepat untuk memberikan orientasi baru bagi industri plastik dan karet setelah perubahan akibat dari pandemi Covid-19,” kata Petra Cullmann, Executive Director Trade Fairs Messe Düsseldorf.

“Messe Düsseldorf dan para eksibitor K 2022 menepati tanggung jawab mereka tidak hanya menciptakan ekonomi sirkular, tetapi juga peran industri dalam memerangi perubahan iklim. Perlindungan iklim adalah masalah mendesak yang perlu ditangani dalam skala global. Tidak ada perlindungan iklim tanpa plastik,” tambah Petra Cullmann.

K 2022 akan memberikan bukti kuat bahwa industri ini sesungguhnya memang memiliki tanggung jawab, dan bahwasanya plastik di masa depan akan menjadi bagian dari solusi, bukan menjadi bagian daripada masalah.

Tanpa plastik, pengelolaan iklim dunia yang cermat tidak akan mungkin terjadi. Plastik adalah pendukung

untuk konstruksi ringan, e-mobilitas, pemanfaatan energi angin dan matahari.

Di sinilah peranan Ekonomi Sirkular sangat penting, sementara digitalisasi adalah faktor yang sangat diperlukan untuk transparansi dan efisiensi sumber daya.

K 2022 mendapat banyak masukan yang sangat berkualitas seputar penentuan tema ini dari para ilmuwan yang tergabung di dalam Dewan Ilmiah K 2022. Para ilmuwan telah menyusun daftar aspek yang harus dipertimbangkan.

Ada pun lima topik di antaranya yaitu daur ulang komposit, standarisasi daur ulang, partikel mikro di lingkungan, plastik bio-degradable, dan CO2 sebagai komponen polimer.

Ekonomi sirkular merupakan model industri baru yang berfokus pada reducing, reusing, recycling, recovery, dan repair yang mengarah pada pengurangan konsumsi sumber daya primer dan produksi limbah.

Transformasi menuju ekonomi sirkular menjadi penting bagi Indonesia karena akan membawa banyak dampak positif, baik bagi lingkungan serta pertumbuhan berbagai sektor pembangunan dimasa depan.

Industri Petrokimia hulu telah mengantisipasi dengan beberapa langkah antara lain penerapan teknologi proses yang rendah emisi dan konsumsi energi, serta mengganti peralatan penghasil energi dengan menggunakan EBT (panel surya, angin dan panas bumi).

Sementara itu pemerintah Indonesia aktif mempromosikan ekonomi sirkular melalui kementerian terkait seperti implementasi program Proper oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, dan industri hijau oleh Kementerian Perindustrian. Sosialisasi dan penerapan ekonomi sirkular untuk para pemangku kepentingan juga disampaikan dalam program CSR.

“Harapan kami sebagai pelaku Industri agar setiap kebijakan perpajakan di sesuaikan penerapan waktunya agar tidak bentrok dengan waktu pelaporan SPT tahunan,” ujar Fajar Budiyo, Sekjen Asosiasi Industri Aromatik, Olefin, dan Plastik Indonesia (INAPLAS).

Pameran K yang digelar setiap tiga tahun di Düsseldorf menjelma menjadi platform bisnis yang paling ditunggu-tunggu oleh para pelaku industri plastik dan karet. K juga menjadi tempat pertemuan paling penting di dunia untuk industri plastik dan karet terus berlanjut hingga hari ini.

Sekitar 3.300 perusahaan dari 63 negara telah memberikan kepastian akan menghadirkan inovasi untuk penggunaan plastik yang efisien dan bertanggung jawab pada pameran K 2022 akan digelar di Düsseldorf Jerman dari 19 hingga 26 Oktober mendatang.

Dari 3.300 peserta pameran total 2.344 berasal dari Eropa, 828 dari Asia, 143 dari Amerika, 11 dari Afrika dan 4 dari Australia/Oseania. • kris

FITHUB

MASIH JAMAN NGE-GYM MAHAL?

Rp 249 RIBU PER BULAN

FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

CONTACT US

0896 3968 3630

@fithub_id | fithub.id